

Ingelheim, 22. August 2023

Pressemitteilung

Kunst-Schau-Fenster in der KING mit Werken von Sascha Marx

Mit Werken von Sascha Marx findet die diesjährige Sommerreihe „Kunst-Schau-Fenster“ ihren Abschluss. Von Donnerstag, 24. August, bis Donnerstag, 30. August, sind Arbeiten der Künstlerin Sascha Marx an den Fensterflächen der KING (Fridtjof-Nansen-Platz) ausgestellt.

Nicola Sascha Marx, Jahrgang 1968, hat ein Kunststudium (Lehramt) absolviert und sich am Arkansas Arts Center (Little Rock, USA) fortgebildet. Weitergehende Studien im bildnerischen Bereich betrieb sie unter anderem an der Europäischen Kunstakademie Trier. Von 2003 bis 2008 führte Sascha Marx eine eigene Kunstschule für Kinder und Erwachsene.

Die überwiegend großformatigen abstrakten Bilder der Künstlerin führen den Betrachter in ein Erleben der Natur. Die farbigen Schichten wecken Assoziationen von Landschaftlichem, das aber abstrakt genug bleibt, um Raum für eigene Erinnerungen, Gefühle und Interpretationen zu lassen.

Die Ausstellung findet im Rahmen der Reihe „Kunst-Schau-Fenster“ statt. Das Projekt ist eine gemeinsame Initiative der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IKUM) mit dem Kunstverein Ingelheim. Bis Ende August präsentieren wechselnde Künstlerinnen und Künstler ihre Werke an den Fensterflächen der KING.